

04.11.2009 – 14:00 Uhr

Migros: Swissness jetzt auch beim Xirah-Katzenfutter

Zürich (ots) -

Die Migros bietet unter der Marke "Xirah Swiss Premium" exklusiv Katzennahrung aus hochwertigem Schweizer Fleisch an. Das Fleisch stammt ausschliesslich von Tieren, die in der Schweiz aufwuchsen und geschlachtet wurden. Die Xirah-Linie wurde komplett überarbeitet und gilt neu als Schweizer Premium-Produkt.

Katzen werden auf Xirah stehen! Der Grund ist einfach: Die neuen Xirah-Produkte enthalten Fleisch aus 100 Prozent Schweizer Herkunft, sei dies vom Huhn, vom Lamm, vom Rind oder vom Kalb. Xirah ist eine Premiummarke der Migros für Katzennahrung und darf sich als erstes Tierfutterprodukt auf dem Schweizer Markt mit Swissness loben. Die Herkunft der hochwertigen Schweizer Rohstoffe kann jederzeit rückverfolgt werden.

Schweizer Kundinnen und Kunden kaufen zunehmend bewusster ein - auch bei den Tiernahrungsmitteln. Sie achten vermehrt auf die Herkunft der Rohstoffe, insbesondere des Fleisches. "Tiernahrung aus Schweizer Fleisch und Schweizer Produktion fördert das Vertrauen in die Tiernahrung" so Hans-Ueli Huber vom Schweizer Tierschutz STS, der diese Umstellung sehr begrüsst.

Die Rezeptur-Umstellungen des Xirah-Sortiments auf 100 % Schweizer Fleisch, die damit verbundene Qualitätsverbesserung und die neue Verpackung rückt die Linie in eine hochwertige Premium-Stufe der Migros-Marken. Die einzelnen Xirah-Produkte erfahren durch diesen Mehrwert eine Preiserhöhung und können nicht mit den bisherigen Produkten verglichen werden. Jedes der neun Produkte enthält jeweils nur eine Sorte Schweizer Fleisch oder Fisch wie Huhn, Lamm, Rind, Kalb oder Forelle.

Zürich, 4. November 2009

Ein downloadbares Bild steht unter www.migros.ch/medien zur Verfügung.

Kontakt:

Monika Weibel, Mediensprecherin MGB, Tel. 044 277 20 63,
monika.weibel@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/100592955> abgerufen werden.